



La troisième génération a repris les rênes :  
Pascal Zimmermann, Celina Hug, Diana Zimmermann, Marielle Hug



# Karl Hug

SCHOKOLADEN MANUFAKTUR  
MANUFACTURE DE CHOCOLATS

## Une nouvelle direction pour le 65e anniversaire

*Au cours de son 65e exercice, la troisième génération reprend l'entreprise familiale – accompagnée de nouveaux projets avec une volonté d'action et de nouveaux produits*

La manufacture de chocolat Karl Hug fêtera son anniversaire en 2024 65 ans d'existence. Ce qui a commencé en 1959 dans une cuisine de Lucerne en tant qu'a débuté en tant qu'entreprise individuelle, s'est développée au fil du temps pour devenir un nom bien établi dans l'industrie du chocolat. Depuis 2002, René Hug et sa sœur Ursula Zimmermann-Hug ont repris l'entreprise familiale, qui compte aujourd'hui 21 collaboratrices et collaborateurs.

À partir de juin, la troisième génération prendra le relais : Pascal Zimmermann, Celina Hug, Diana Zimmermann ainsi que Marielle Hug formeront la nouvelle direction.

Il y a également des nouveautés dans l'assortiment ! Les créations sucrées sont fabriquées avec passion et selon les plus hautes exigences de qualité sont fabriquées à Kriens-Obernau. Comme jusqu'à présent – et aussi à l'avenir !

### Nouveautés 2024

Vers la boutique en ligne



**NOUVEAU** | 326  
**Tablette cœur Ruby**



**NOUVEAU** | 770  
**Triangle édition été**



**NOUVEAU** | 580  
**Box Boule pavé**



# Karl Hug

Vous trouverez tout l'assortiment en ligne sur [www.pralinehug.ch](http://www.pralinehug.ch) ainsi que dans le catalogue principal et dans notre boutique en ligne. Le délai de livraison est actuellement de 2 à 3 jours ouvrables.